



## Los Jóvenes de San Sebastián de los Reyes rechazan la reforma laboral.

El pasado jueves día 28, víspera de la Huelga General de marzo, los jóvenes de San Sebastián de los Reyes mostraron su rechazo rotundo a la reforma laboral impuesta por el gobierno del Partido Popular. El órgano representativo de la juventud sansebastianense, en el que está representado todo el movimiento asociativo del pueblo, se pronunciaba en contra de la reforma laboral impulsada por el ejecutivo presidido por Mariano Rajoy.

La iniciativa fue llevada al Consejo de la Juventud de la localidad a petición del portavoz de jóvenes de IU Sanse. Los colectivos y asociaciones de San Sebastián de los Reyes mostraron su repulsa a dicha reforma del mercado laboral con un total de siete asociaciones que mostraron su reprobación a la misma por considerarla "esclavista" e "injusta" y sólo un voto a favor por parte del representare de nuevas generaciones del PP.

En dicho órgano juvenil el sindicalista y representante de Jóvenes de IU Iván Cardador, hizo mención de las "pésimas condiciones de trabajo impuestas en dicha reforma". El resto de miembros del consejo también se mostraron preocupados por el futuro incierto de la juventud "condenada al paro y al trabajo precario por parte de las políticas neoliberales impuestas por el gobierno y qué está reforma laboral no sólo no corregirá sino qué agravarán los problemas del colectivo juvenil.

Jóvenes de IU S.S. de los Reyes.

Jovenes@iusanse.org